
 

 

 

受
付
番
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東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  
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1 町制 50周年事業

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 タウンミーティ 

ングについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 2年度施政方針で町長は「本年 4月 1日に

町制 50周年という大きな節目を迎えるに当たり、

全ての町民の皆様に、これまで先人の方々が築き

上げられ、守ってこられた、この東郷町の素晴ら

しさを実感していただきたい。そして、まちへの

愛着や誇りを一層深めていただき、それを未来へ

と引き継いで行きたい」と発表されています。 

 

（１）新型コロナウイルス感染症の拡大により、 

予定の事業は中止にされた。施政方針の思い 

を全町民に伝える替わりの事業はなかった。 

このことについて伺う。 

  ア コロナ禍の中ではあったが、出来ること 

は検討しなかったか。 

  イ 準備されていたイベント（記念誌発行・ 

記念植樹・未来への手紙・写真で振り返る 

東郷町等）の事業は何故されなかったか。 

  ウ 町外にも本町の魅力を発信する良き機会 

   であったが、実行されたことがあれば伺う。 

  エ 令和 3年度施政方針には、出来なかった 

50周年記念事業について記載されていな 

い。令和 3年度は何もしないということか。 

 

町主催のイベント 3事業「文化産業まつり・町

民納涼まつり・町民レガッタ」をテーマにして、

開催（2/6・2/13）を計画されましたが、新型コロ

ナ感染症の影響を考慮し延期されました。このこ

とについて伺う。 

 

（１）「町行政の在り方」について町長と意見交換 

をします。とあるが、今回テーマをこの 3事 

業に決めた理由はどのようか。 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

水 川 淳 

近 藤 鑛 治 

５ 
     ２月１０日 

午前・午後  ３ 時 ５分 

13 

新 東 会 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  
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 3 地域公共交通に

ついて 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）３事業については、実行委員会や協力団体 

の協力・支援により実施されており、事前に 

意見交換され、タウンミーティングに臨まれ 

ていると思うが、どのような意見があったか。 

 

（３）3事業それぞれア～ウについて伺う。 

ア 町長は、現状どのように評価をされてい 

るか。 

イ タウンミーティングで、どのような内容 

で町民との意見交換をされる予定であった 

か。 

  ウ 代替えの開催について「日程が決まり次 

第改めてご案内」とあるが、同じテーマで 

実施する予定か。また、いつ頃を予定して 

いるか。 

 

（４）令和３年度は、タウンミーティング実施の

予定はしているか。（回数・時期・テーマ） 

 

 町民意向調査において満足度が低く重要度が高

い最も優先的に取り組むことを期待されている事

業が「バスなどの公共交通機関の整備」となって

いる。東郷町地域公共交通会議にて「東郷町地域

公共交通計画」（R3年～R8年の 6カ年計画）が

策定中である。このことについて伺う。 

 

（１）令和３年度４月スタートに向けて、今後の

予定はどのようになっているか。 

 

（２）本計画の策定と併せ「東郷町巡回バス再編」

が進められている。町民の満足度、公共交通

の利便性向上に期待する。特に利用促進策（情

報発信・乗りやすさの追求・公共交通に対す

る愛着の向上）については、町民の満足度、

公共交通の利便性向上に期待したい。3月か

らスタートする内容もあり、公表できること

があれば確認したい。 

 

（３）デマンド型交通の実証実験について伺う。 

  ア 3地区に分けて 1ヶ月間それぞれ実施さ 

れたが、当初の予定していた「登録者数・ 

利用乗車数」であったか。 

  イ 利用状況・利用者アンケート等の検証結 

果は、どのようであったか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 3 13番 氏名 近 藤 鑛 治 

 

 

４ 愛知県総合教育 

センターについて 

  ウ 今後も実証実験の予定はあるか。 

 

 東郷町諸輪上鉾にある愛知県総合教育センター

（敷地面積 125,605平方メートル）が 2023 年

に移転すると聞いている。このことについて伺う。 

 

（１）移転することについて、県から情報は得て 

いるか。 

 

（２）広大な県の施設であるが、本町にとっても、 

日進市米野木駅に隣接して利便性が高い。ま 

た、本町の魅力である愛知池周辺の自然環境 

を生かすことが出来るエリアでもある。 

今後の予定及び跡地利用について、どのよう 

に情報の共有と交渉などを進める考えか。 

 

 

町長 

担当部長 

 

 


